

Durante el primer semestre de 2025

Talca avanza con gestión municipal en lo social, cultural, deportivo y urbano

Durante el primer semestre, la municipalidad de Talca ha implementado un conjunto de acciones que evidencian un compromiso firme con el bienestar y crecimiento de la comuna.

Desde ayudas sociales sin precedentes, mejoras urbanas, inversiones históricas en infraestructura vial y alianzas intercomunales, hasta innovaciones en seguridad y salud pública, Talca vive un período de crecimiento y fortalecimiento ciudadano. El alcalde Juan Carlos Díaz, impulsor de la gestión municipal, explica que “Talca es una ciudad muy grande, con más de 240 mil vecinos y vecinas, por ello, debemos mover una gran maquinaria social al servicio de la comunidad”.

“Por eso contamos con un sólido Pladeco (Plan de Desarrollo Comunal) que apunta al crecimiento en todas las áreas; fruto de ello y de un tremendo equipo de trabajo, se ven los resultados del primer semestre”, agregó. ●

